



erfolgreich abgeschnitten: Andrea Lauer und Kurt Nitschke.

Foto: z

Herrchen und Hunde hüpfen

Kornwestheim Der Hundesportverein richtet am Wochenende ein Agility-Turnier aus.

Rund 180 Starterinnen und Starter erwartet der Hundesportverein am kommenden Wochenende, 29. und 30. Juli, zum Moldenhüpfles Agility-Turnier. Sie treten in drei Leistungs- und Größenklassen zum Wettkampf an. Hunde der verschiedensten Rassen und Mischungen werden bei dieser temporeichen Sportart ihr Können zeigen. Für die Hundeführer ist ein Agilityturnier eine Herausforderung, da erst am Turniertag die unterschiedlichen Parcours aufgestellt werden. Somit gibt es nur wenige Minuten Zeit, sich den

Verlauf richtig einzuprägen. Starten den Tagen ist jeweils um 9 Uhr.

Dieser Tage haben zwei Sportlerinnen vom Hundesportverein Kornwestheim an dem Agility-Obedience-Turnier in Lorch teilgenommen. Andrea Lauer startete gleich mit zwei Hunden. Mit der älteren Amica schaffte sie ein Sehr gut und mit ihrem jungen Hund Priml, erreichte sie ein Vorzüglich. Kurt Nitschke gewann mit seiner Hündin Lady ein Sehr gut. Die Hundesportler haben sich damit für die nächst höhere Klasse qualifiziert.